



Pendelleuchte Flow

Design für Monolicht GmbH, Winterthur

Martin fokussierte sich bei diesem Entwurf besonders auf eine effiziente Serienproduktion. Entstanden ist eine hochwertige Stablampe mit tropfenförmigem Leuchtenkopf. Im 25 Millimeter dünnen Leuchtenrohr aus Aluminium sind Betriebsgerät und Dimmer bereits integriert. Der Deckenbaldachin konnte dementsprechend klein gestaltet werden. Der aus mattiertem Acrylglas bestehende Leuchtenkopf streut allseitig Diffuslicht, gleichzeitig bündelt die mittig platzierte Glaslinse den Hauptanteil nach unten. Vielseitige Farbkombinationen aus Leuchtenrohr und Kabel ermöglichen ein breites Einsatzgebiet.



In this design Martin placed a particular emphasis on efficient series production. The result is a high-quality stem light with a droplet-shaped luminaire head. The controller and dimmer are integrated within the slim 25-millimetre aluminium stem, allowing an unobtrusive canopy design. The luminaire head is made of acrylic glass and emits an evenly dispersed diffused light, while a centrally placed glass lens projects a beam downwards. A variety of combinations of stem and cable colour make this a versatile light which can be used in a wide range of situations.